

スポーツ推進委員だより

スポーツコーディネーター

No. 35

編集 伊勢原市スポーツ推進委員協議会
広報部 会
市保健福祉部スポーツ課内
TEL.0463-94-4628

発行日 令和7年10月1日

地区(学区)紹介

伊勢原市内、8つの地区(学区)の紹介をいたします。今回は「成瀬地区」と「大田地区」です。年間を通して様々なニュースポーツ等を工夫して行っています。

成瀬地区

「成瀬地区」は、毎年恒例のソフトボール大会をはじめ、人気のグラウンドゴルフ大会(年3回)や最近話題の「ポッチャ」「モルック」など多くのニュースポーツを行っています。

6月 ソフトボール大会



6月 9月 3月 グラウンドゴルフ大会



6月 スポーツウエルネス
吹き矢講習会



1月
ポッチャ大会



7月 2月
モルック大会

大田地区

「大田地区」では「大田夏まつり」「体育祭」をメインにスポーツ大会を年間3回行っています。一人でも多くの住民の皆さまに楽しんで健康を維持していただこうと企画しています。

10月 大田地区体育祭



8月 大田夏まつり



6月



モルック大会

9月



グラウンドゴルフ大会

11月



ソフトボール大会

活動報告

5月 11日(日) 新体カテスト

年に一度、5月に開催しています。今年度は85名の方に参加していただきました。皆さん楽しく各ブースをまわって現在のご自身の体力を確認されていました。健康維持・増進に役立ててください。

6月 7日(日) 午前 推進委員実技講習会

ワンバウンドふらば～るバレーボールの講習会をしました。何度もプレイしていますが、気を抜くと難しい競技です。

午後 普及員&推進委員合同研修会

アメリカで人気のピクセルボールの講習会を行いました。

6月 22日(日) 青少年指導員・スポーツ推進委員交流会

行政センター体育館いっぱいになり6面のコートを作り、モルック交流会をしました。モルック人口がまた増えました。

6月 29日(日) 伊勢原・寒川・中井合同研修会

ワンバウンドふらば～るバレーボールを寒川・中井の推進委員さんに体験していただきました。どこに弾んで飛ぶか判らない変形ボールで賑やかに研修しました。

関東スポーツ推進委員研究大会(山梨)

6月 27日(日)・28日(月)

関東スポーツ推進委員研究大会が山梨県甲府市で開催されました。実技披露で北杜市スポーツ推進委員の皆さんによる「スコップ三味線」や飯田会長の演出は素晴らしかったです。

式典の中で協議会表彰が行われ、総勢85名が表彰されました。神奈川県22名で伊勢原市から尾崎朗さんが受賞されました。おめでとうございます。

7月 12日(日) 5市町村スポーツ推進委員交流会 (伊勢原・厚木・秦野・清川・愛川)

「三市合同研修会」として毎年「伊勢原市」「厚木市」「秦野市」で行っていた研修会に、今年より「愛川町」「清川村」が仲間入り。「県央やまなみ地域」として今後研修会などを実施していく予定です。

第1部 セストシューター&モルック講習会

令和7年度 5市町村スポーツ推進委員交流会

第2部 賑やかに情報交換会

特別支援級レクリエーション

8月 9日(日)

中央公民館1F展示ホールにて、ボーリング、ドッチビー、ポッチャ、的あてなど楽しく開催できました。